



FOTO: ANTONIO NAVA

#PARAGRUPOS VULNERABLES

Comienza la campaña de vacunación

SON 23 MILLONES PARA COVID Y 35 MILLONES CONTRA LA INFLUENZA

DOBLE REFUERZO

- Las dos vacunas ya se pueden administrar al mismo tiempo.

- Los adultos mayores fueron los primeros con ese esquema de dosis.

POR FERNANDA GARCÍA
PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

Comenzó la Campaña Nacional de Vacunación contra la influenza y COVID-19 para la temporada invernal 2023-2024, que concluirá en marzo del próximo año.

En el arranque, Ruy López Ridaura, subsecretario de Salud, aseguró que no hay una evidencia de que sea necesario incorporar nuevas variantes de vacunas contra SARS-COV 2, pues la misma Organización Mundial de la Salud ha dicho que todas las vacunas son igual de efectivas.

“Desde el punto de vista del Gobierno Federal y en todos los estados, lo que yo le puedo decir a la población, es que tenemos una vacuna que es completamente gratuita y que igualmente es efectiva”, dijo.

6

MESES DURA LA CAMPAÑA DE INMUNIZACIÓN.

5

INSTITUCIONES, EN EL PLAN.

Durante el evento se destacó que las vacunas a aplicar son Abdala y Sputnik, prevén 58 millones de dosis en total, de las cuales, 35 millones son para influenza y 23 millones para COVID-19, asimismo recalzó que esta campaña, en específico, va enfocada a los grupos vulnerables.

“Principalmente los adultos mayores de más de 60 años, mujeres embarazadas en cualquier trimestre, así como los trabajadores del sector salud y las personas de 5 a 59 años que tengan alguna condición de riesgo, como cáncer o alguna enfermedad crónica”, explicó.

Respecto a los grupos de la población que no son vulnerables, Ruy López subrayó que las vacunas no se le negarán a nadie, sin embargo, precisó que esta campaña va dirigida a los grupos vulnerables.

Finalmente, sostuvo que hasta el momento sólo se va a aplicar la vacuna cubana Abdala, pues, aunque ya se realizó la compra de los cuatro millones de dosis de Sputnik, estas no han llegado al país.

Por otra parte, a través de un acuerdo se establecieron las bases de cómo será el proceso de desincorporación del Centro Regional de Alta Especialidad y de los Hospitales Regionales de Alta Especialidad que se incorporarán al IMSS-Bienestar.

El documento, publicado ayer en el Diario Oficial de la Federación, señala que el objetivo de este proceso es establecer la forma y los términos en los que se llevará a cabo la fusión, garantizando la protección del interés público. 🗳



BRINDA MAYOR DEFENSA

1

• Por primera vez la vacuna contra la influenza protegerá de 4 subtipos.

2

MARCAS DE VACUNAS ANTI COVID, EN LA CAMPAÑA.

2

• Las vacunas serán aplicadas en todas las instituciones de salud.

58

MILLONES DE DOSIS EN LA TEMPORADA INVERNAL.



FOTO: ANTONIO NAVA